Centro Infantil Bichitos Teror Calle Acequia Real de Los Llanos, 2. 35330 Teror. 633868566 cpeibichitos@gmail.com



### **Normas Generales**

Les damos la bienvenida al Centro Infantil Bichitos Teror, el siguiente documento recoge una serie de normas e información para el correcto funcionamiento de la escuela.

Teléfono de contacto de la escuela 614 519 791 Para urgencias. La vía de comunicación diaria será la app Kinder up

Teléfono de dirección y administración 633 86 85 66 Para gestiones de recibos, info de talleres, uniformes...

### 1. Horario y calendario escolar.

El horario de la escuela es:

- De lunes a jueves de 7:00 a 16:00.
- El horario del 24 y 31 de diciembre es hasta las 14:30
- AGOSTO 7:30 hasta las 15:30

La entrada y salida son flexibles dentro del horario elegido (siempre teniendo en cuenta que las horas comienzan y finalizan a en punto. Por ejemplo, el horario elegido es 6 horas con comedor de 8:00 a 14:00 pero llego a 8:15 y salgo a 13:50) Se puede hacer uso de horas extras fuera de horario.

A principio de curso se les facilita el calendario escolar con los días de cierre de la escuela.

El centro permanecerá cerrado, por motivos ajenos a la escuela, cuando la consejería de educación del Gobierno de Canarias así lo anuncie.

Se ruega a las familias que avisen a la escuela cuando se tenga planificada alguna falta de asistencia, ya sea puntual o de manera prolongada (vacaciones).

### 2. Documentación

En el momento de la matriculación del alumnado es necesario presentar la siguiente documentación:

- Fotocopia de cartilla de vacunación y tarjeta sanitaria.
- Ficha de datos personales y familiares (fotocopia DNI de los progenitores y libro de familia)
- 4 fotografías tipo carnet
- Impreso de matrícula y formulario relleno y firmado.
- Impreso de la Ley Orgánica de Protección de Datos firmado.

# 3. La agenda

En bichitos apostamos por la comunicación digital por lo que utilizamos una app para la agenda digital como medio de comunicación diaria, notificaciones puntuales y cuestiones administrativas.

### 4. Periodo de adaptación

Consideramos que la adaptación de la familia y el alumnado debe ser un periodo respetuoso, por ello se establecerá unas pautas y horarios a cada familia, adaptándonos a las necesidades y respuesta del alumnado.

Centro Infantil Bichitos Teror Calle Acequia Real de Los Llanos, 2. 35330 Teror. 633868566 cpeibichitos@gmail.com



# 5. Cumpleaños

En la escuela celebraremos el cumpleaños del alumnado, pero queda prohibido traer tarta o golosinas para regalar a compañeros y compañeras. Si la familia lo desea podrá traer algún otro detalle ya sea individual o colectivo para usar en la escuela.

En caso de caer fin de semana se celebrará el viernes anterior.

### 6. Enfermedad y medicamentos

El alumnado no podrá asistir al centro en los siguientes casos:	
	En caso de 2 o más deposiciones líquidas o vómitos (24 horas de reposo o indicaciones
	pediátricas).
	En caso de presentar fiebre (tras 24 horas sin fiebre podrá acudir al centro).
	Síntomas de conjuntivitis (ojos rojos, legañas o mucosidad, picor (acudir al pediatra para descartar
	conjuntivitis infecciosa y reposo 48 horas tras iniciar tratamiento).
	Pediculosis (piojos) hasta recuperación total (no presencia de piojos ni liendres)
	En caso de presentar ronchar, sarpullido, erupciones en la piel acudir al pediatra para descartar
	alguna enfermedad infantil común (varicela, boca mano pie) y actuar según indicaciones
	médicas.

Si algunos de estos síntomas aparecen durante la jornada escolar se les llamará para que puedan recoger a su peque.

En la escuela suministramos los siguientes medicamentos:

- o Antibióticos (una vez recuperado el infante es posible que precise de continuidad de tratamiento)
- Aerosoles (entendiendo que el alumnado se encuentra bien a nivel respiratorio, pero necesita aún de ese tratamiento para recuperación total)
- o Antipirético (en caso de haberse manifestado episodio de convulsión febril anteriormente)
- Algún otro medicamento de enfermedad crónica (consultar)

Nunca se suministrará por primera vez en la escuela, ya que las familias deben asegurarse que ese medicamento no manifieste ninguna reacción alérgica.

Será necesario traer el medicamento y entregar en puerta a personal. Escribir un mensaje por la app en donde se informará de la cantidad y la hora a la que se debe suministrar. Cada día.

# 7. Indumentaria e higiene

El alumnado traerá cada día una mochila con las siguientes cosas:

- 1 muda de uniforme (pantalón y camiseta) y 1 muda extra de pantalón azul/gris y camiseta blanca lisa (incluir también mudas de calcetines).
- 5 Pañales
- Una bolsa o talega **impermeable** para guardar la muda sucia.

Centro Infantil Bichitos Teror Calle Acequia Real de Los Llanos, 2. 35330 Teror.

633868566 cpeibichitos@gmail.com



Los lunes (solo bebés) traerán:

- Biberón y será devuelto los viernes.
- Se traerá una lata de leche de fórmula o un recipiente con la cantidad y se avisará cuando se necesite reponer. En caso de leche materna se traerá diariamente las bolsas o recipientes descongelados.

#### Por curso:

- Cremita antirrozaduras (cremita de culete)
- Chupa con nombre (si usa), con su cadena y una cajita para guardarla. Se avisará a las familias cuando sea necesario sustituirla por otra nueva.

En la escuela Infantil Bichitos apostamos por la infancia descalza, esto se aplicará en las aulas y nos calzamos para ir al patio, por ello les recomendamos traer calcetines antideslizantes, unos calcetines en la muda de la mochila y calzado de velcro.

El control de esfínteres se iniciará cuando la familia y las docentes consideren que el alumnado esté preparado, sin prisas, ni presiones. En ese momento se recomendará traer varias mudas al igual que unas zapatillas de goma, para lavar fácilmente.

### 8. Uniforme

El uniforme en Bichitos está elaborado con materiales que garantizan la comodidad y el libre movimiento de los y las peques, su uso será obligatorio y se podrá adquirir en la escuela. Está compuesto por camiseta, pantalón largo, pantalón corto y chaqueta de chándal.

¡Importante! Todas las pertenencias (ropa, chupas, zapatos...) deberán venir marcadas con el nombre y primer apellido.

### 9. Comida

En la escuela se ofrecerá un ligero tentempié por la mañana.

La comida es casera y la elabora diariamente una empresa externa a

base de productos frescos y de alta calidad, los menús son equilibrados y están supervisados por nutricionistas, las familias disponen del menú para mejor planificación de las comidas diarias. Existen menús adaptados para alergias y para el inicio a la alimentación complementaria en bebés.

De lunes a jueves se ofrece un tentempié de merienda para alumnado de jornada ampliada, compuesto por fruta o yogur.

### 10. Información educativa

Bichitos se caracteriza por ser un centro respetuoso, familiar y que pone en práctica recursos de diferentes metodologías que permiten lograr un aprendizaje personalizado, fomentando la creatividad y las capacidades propias.

Llevamos a cabo un proyecto de lengua de signos española (LSE) que consiste en representar canciones, cuentos y palabras del día a día en la modalidad bimodal de LSE, esto mejora la comunicación

Centro Infantil Bichitos Teror Calle Acequia Real de Los Llanos, 2. 35330 Teror. 633868566 cpeibichitos@gmail.com



con bebés, que, aun no teniendo la capacidad de comunicarse verbalmente, sí lo hacen de manera no verbal y mejora la comunicación con los menores que comienzan a emitir las primeras palabras o frases.

Trabajamos un proyecto propio, que se elabora en función de los intereses del alumnado. Un proyecto adaptado al currículo canario, con propuesta de actividades que engloban diferentes metodologías, un material que basa el origen de cualquier aprendizaje en la curiosidad innata de los niños y niñas, y los sitúa como protagonistas de su propio aprendizaje.

En Bichitos aprovechamos los recursos de nuestro entorno, disfrutando del jardín, aprovechando el clima y la zona rural donde nos encontramos.

¡Descalzos y felices! Defendemos el libre movimiento del alumnado, por eso nos descalzamos al entrar al centro y solo nos calzamos para ir al patio. Estar descalzos o en calcetines fomenta la capacidad de libre movimiento y control del propio cuerpo, proporcionando la seguridad para el proceso natural de caminar.

# 11. Ley Orgánica de Protección de Datos (LOPD)

Solicitamos autorización a las familias para poder tomar fotos y videos en la vida diaria de la escuela, así como fiestas y fotos de actividades. Existe un documento específico de la LOPD en donde se les informa como procedemos.

#### 12. Precios

Para la reserva de plaza se abona la matrícula que cubre (seguros, acceso a la app, materiales...) Este importe no se devuelve en ningún caso.

Disponen de un documento específico en donde pueden ver las cuotas según los servicios solicitados.

En el caso que asistan 2 o más hermanos/as simultáneamente al centro, se aplicará un 10% de descuento a partir del segundo, sobre la tarifa más económica elegida.

# 13. Pago de recibos

Se realizará del 1 al 5 de cada mes, indicando mes y nombre completo del alumnado. Al número de cuenta:

ES44 2100 4172 7022 0064 8109 CaixaBank

Les damos la bienvenida al Centro Infantil Bichitos Teror.